

Antisipasi Potensi Gangguan Keamanan, Kodim 0831/Surabaya Timur Gelar Apel Siaga untuk Pengamanan Natal dan Tahun Baru 2025

Arif Rido - SURABAYA.INDONESIASATU.ID

Dec 23, 2024 - 12:55



Image not found or type unknown



SURABAYA – Kodim 0831/Surabaya Timur menggelar apel siaga pada Senin (23/12/2024) di lapangan apel Makodim, Jalan Mulyorejo Indah 1 No. 4. Kegiatan ini dilakukan sebagai langkah antisipasi terhadap berbagai potensi gangguan keamanan menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru 2025. Apel siaga tersebut dipimpin oleh Danramil 0831-05 Rungkut, Mayor Inf Sumarji, yang bertindak sebagai Perwira Siaga

Komandan Kodim (Dandim) 0831/Surabaya Timur, Kolonel Inf Didin Nasruddin Darsono, S.Sos., M.Han., menegaskan bahwa apel siaga ini merupakan langkah proaktif untuk memastikan perayaan Natal dan Tahun Baru berlangsung aman dan tertib. Ia menekankan pentingnya kewaspadaan dan kesiapsiagaan seluruh personel dalam menghadapi berbagai potensi ancaman, termasuk tindak kejahatan dan gangguan keamanan lainnya.

“Kesiapan ini sangat penting untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat, terutama dalam menjaga suasana kondusif selama liburan akhir tahun. Setiap anggota harus memahami perannya dalam memastikan keamanan dan ketertiban,” ujar Kolonel Didin.

Apel ini diikuti oleh personel Kodim 0831/Surabaya Timur beserta anggota

Koramil di bawah jajarannya. Dalam kegiatan tersebut, para personel dibekali arahan dan strategi pengamanan yang menyeluruh. Upaya yang akan dilakukan mencakup patroli rutin, pengamanan di gereja-gereja, serta pos pengamanan di berbagai lokasi strategis.

Kolonel Didin juga mengajak masyarakat untuk turut berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar. "Keamanan adalah tanggung jawab bersama. Kami berharap kerja sama dari masyarakat untuk menciptakan suasana yang aman dan nyaman selama Natal dan Tahun Baru," tambahnya.

Langkah ini diharapkan dapat memberikan rasa aman kepada masyarakat Surabaya Timur dan memastikan perayaan akhir tahun berjalan dengan lancar.